

Wandertag 2008



Seine Majestät "Kurt der Farbige" und seine Königin Rita haben zum Wandern am 26.10.08 gerufen und viele kamen um 09.45 Uhr zum Treffpunkt bei "Papa" (Dimi). Bevor der große Marsch durch den herbstlichen Haakewald begann, musste natürlich noch der Getränkewagen nach seiner Fahrtüchtigkeit überprüft werden - das klappte - denn die TÜV-Plakette erhielt er ohne Beanstandung. Unser letzter König Bastian hat also den Wagen gut gepflegt und entsprechend gefüllt! Aber bevor es losging, hatte unser Dimi den obligatorischen Ouzo spendiert, damit wir nicht kalt starten mussten - herzlichen Dank dafür. Die Waldroute hatten die Adjutanten Peter Rusch und Karlheinz Schneider schon lange vorher abgesteckt und alle waren gespannt, wohin die Route ging - der Weg ist das Ziel. Nach ca. 1 Stunde Bergauf, Bergab kamen wir zum Halbzeitstand Elf Buchen, wo uns Heino und Marianne mit heißem Punsch und Keksen erwarteten. Die halbstündige Pause wurde zum Klönen und Austausch wichtiger und unwichtiger Dinge und einem/mehrerer Schlucke verbracht. Die Zeit drängte und weiter ging es Richtung Nordwesten durch die Haake. Unterwegs hatte unsere Majestät das Bedürfnis auf einem Pferd zu reiten, welches zufälligerweise unseren Weg kreuzte, aber die Besitzerin hatte einen anderen Weg vor sich - schade! Gegen 13.00 Uhr war unser Ziel - Jägerhof in Hausbruch - erreicht und das alles bei trockenem Wetter. Für viele langte die Strecke und hatten entsprechend Grünkohlhunger und Durst mitgebracht. SM Kurt bedankte sich bei seinen Untertanen mit einem Verdauerli und einem dreifach "Gut Schuß"

